

Recientemente fui a dos celebraciones, mi fiesta de cumpleaños y fiesta de fútbol. Mi cumpleaños fue el 14 de septiembre en Richmond Va. La fiesta de fútbol estaba en Norfolk el 22 de septiembre.

las partes son similares porque ambas fueron celebraciones felices. La fiesta de fútbol fue similar porque todos estaban felices como en mi cumpleaños. Ambos también tenían mucha comida y canto. Pero no bebí tampoco porque tengo 19 años.

Son diferentes porque en mi cumpleaños tuve pasteles y regalos. En la fiesta de fútbol tuve patatas fritas y hamburguesas vegetarianas. Mi fiesta de cumpleaños fue muy tranquila, pero el fútbol era muy ruidoso.

las dos fiestas fueron muy divertidas y emocionantes. Mi favorito fue mi celebración de cumpleaños. Porque no tengo fotos a la celebraciones.